古代から近代へ・・・

しまね国際センター助成事業

出雲地方と北東アジア諸国の交流史跡を訪ねる小さな旅

参加無料



多伎町 本願寺 菩薩像 (朝鮮・高麗より持ち帰った菩薩像)

【日時】

第1回 10月30日 (日) 9:30~15:30 第2回 11月03日 (水) 9:30~15:30

(昼食休憩あり)

【集合場所】第1回、第2回ともに同じ場所 出雲市河下町 鰐淵コミュニティーセンター (鰐淵小学校前)

【見学先】

からかま

- ①出雲市唐川町 韓竈神社
- ②出雲市十六島町 ロシア人墓地
- ③出雲市多伎町 伽夜堂
- 4)出雲市多伎町 本願寺 菩薩像

これからの北東アジア友好のために・・

出雲地方は古代から朝鮮半島を通じ文化を受け入れました。そうした名残りが各地に残っています。近代に入ると日本海対岸にロシアという国が突如、出現し、日本と北東アジアの主導権をめぐり争いました。こうした歴史から今後の平和文化交流をさぐります。今回の史跡訪問を機に、これからの北東アジアの人や国々との交流拡大を考える講座を企画します。



多伎町 伽夜堂 (朝鮮式のお堂)



十六島町 ロシア人墓 (日露戦争・日本海海戦のロシア兵の墓)



唐川町 韓竈神社 (朝鮮半島由来の神社。今や人気スポット)

【主催】

NPO法人 *エスペランサ* 連絡先 090-9733-0910 (江角) 共催:日本韓国市民友好の会

ロシア友の会